

Frauen 1 // Verbandsliga Südbaden 6 : 2 KSV Hölzlebruck : KSC Immendingen (304
1 : 2876)

Ayleen 556 / 1 MP, Alisa 527 / 1 MP, Nicole 526 / 1 MP, Claudia 526 / 1 MP, Vroni 476, Jessica und Lilo 430

Die erste Frauenmannschaft konnte gegen den direkten Verfolger KSC Immendingen 1 einen Heimsieg einfahren. Schon in der Startpaarung stellten Nicole und Vroni die Weichen auf Sieg, Nicole mit dem souveränen Gewinn des Mannschaftspunktes, Vroni verpasste ihren zwar knapp, gab aber auch nicht zu viele Kegel ab, sodass Jessica und Alisa mit 40 Kegeln Vorsprung auf die Bahn gingen. Jessica musste hier angeschlagen auf der zweiten Bahn gegen die wieder genesene Lilo ausgewechselt werden. Das Duo konnte somit nicht mit ihrer Gegnerin mithalten, da Alisa die Kegel wieder gut machte und den zweiten, sicheren Mannschaftspunkt einfuhr, übergab unser Mittelpaar nun 60 Kegel Plus an Ayleen und Claudia in der Schlusspaarung. Unsere beiden Schlusspielerinnen ließen hier keine Zweifel am Heimsieg aufkommen, sie sicherten sich beide ihren Mannschaftspunkt und schraubten das Plus in den Gesamtkegeln auf 165 Kegel hoch. Mit dem sicheren Heimsieg haben unsere Mädels Platz 3 in der Tabelle gefestigt.

Vroni: „Dank einem guten Mannschaftsergebnis konnte das Spiel klar gewonnen werden.“

Frauen 2 // Landesliga Südbaden

3 : 5

KSV Hölzlebruck 2 : KSC Immendingen 2

(2784 : 2792)

Ayleen 546 / 1 MP, Nicole 544 / 1 MP, Erika 462 / 1 MP, Helga 433, Renate 429, Meike 372

Eine knappe Niederlage gab es am Sonntagnachmittag für unsere zweite Mannschaft. Aufgrund von krankheitsbedingten Ausfällen mussten in der Zweiten gleich zwei Spielerinnen der Ersten ein Doppelspiel absolvieren. Nicole und Ayleen liefen dann auch gleich in der Startpaarung auf. Die Beiden zeigten eine gute Vorstellung und brachten uns mit zwei gewonnenen Mannschaftspunkten und einem Plus von 122 Kegeln in Führung. In der Mittelpaarung zeigte Erika wieder einmal, dass auf sie Verlass ist mit 3:1-Sätzen und +49 Kegeln erspielte sie

souverän den dritten Mannschaftspunkt. Parallel fand Renate jedoch nicht zu ihrem Spiel und gab den Punkt ab. Dennoch gingen Helga und Meike mit einer guten Ausgangslage von 3 Mannschaftspunkten und 109 Kegeln Vorsprung auf die Bahn. Helga zeigte eine solide Vorstellung, konnte gegen die Tagesbeste im Team der Gäste jedoch nicht mithalten und gab den Punkt ab. Meike erwischte einen rabenschwarzen Tag und blieb sehr deutlich unter ihren Möglichkeiten, wodurch auch sie den Mannschaftspunkt verlor. Dadurch war auch der große Vorsprung von 109 Kegeln dahin, weshalb unsere Frauen aufgrund von 8 Kegeln weniger im Gesamtergebnis den Sieg verschenkt hatten und nunmehr auf Platz 5 der Liga stehen.

Helga: „Trotz der sehr starken Startpaarung, mussten wir uns am Ende mit -8 Kegeln geschlagen geben.“

Männer 1 // Verbandsliga Südbaden

7 : 1

SKG 77 Singen 1 : KSV Hölzlebruck 1

(3599 : 3468)

Franz 608 / 1 MP, Marc 596, Chris 578, Andi 577, Martin 570, Kevin 539

Eine unerwartet deutliche Niederlage gegen sehr starke Gastgeber setzte es für die Männer 1 am Samstag. Marc und Andi bildeten das Startpaar und waren zunächst drauf und dran die Mannschaftspunkte für uns zu gewinnen, mit dem Schlusspurt der Gastgeber konnten sie jedoch nicht mithalten, sodass beide ihren Mannschaftspunkt nicht gewinnen konnten. Für Kevin und Chris in der Mittelpaarung bedeutete dies, einen Rückstand von 51 Kegeln aufzuholen. Motiviert starteten sie, doch gleich schon auf der ersten Bahn wurden alle Hoffnungen zu Nichte gemacht, da die Gastgeber groß aufspielten. Vor allem Chris' Gegner Moritz Walz zeigte mit 190 und 181 auf den ersten beiden Bahnen eine überragende Leistung. Obwohl Chris den dritten und vierten Satz gewann, gab er fast 90 Kegel ab, da sein Gegner mit 666 einen neuen Einzelbahnrekord auf der Anlage in Singen erspielte. Auch Kevin war leider chancenlos, sodass die Beiden ein Minus von 199 Kegeln an Franz und Martin in der Schlusspaarung übergaben. Nun lag es an unseren beiden Routiniers den Ehrenpunkt zu erkämpfen. Da Martin mit seinen Rückenproblemen zu kämpfen hatte, konnte er vor allem hinten raus in Satz 3 und 4 seinem Gegner nicht mehr ausreichend Paroli bieten, sodass der Punkt verloren ging. So lag es an Franz den Ehrenpunkt zu sichern. Er zeigte eine sehr gute Leistung und verpasste knapp um nur einen Kegel seine eigene persönliche Bestleistung, konnte aber dennoch souverän den Ehrenpunkt für uns einfahren. Somit musste unsere Erste

Nachbericht 13. Spieltag, 05. und 06.02.2022

Veröffentlicht von: xo

Montag, den 07. Februar 2022 um 11:23 Uhr

mit einer 1:7-Niederlage im Gepäck die Heimreise antreten. Da parallel jedoch auch der Tabellenzweite SKC Unterharmersbach 2 zuhause gegen die SG Weil / Malsburg patzte, sind unsere Männer nach wie vor Tabellenführer.

Kevin: „Leider war unsere Auswärtsleistung gegen sehr starke Singener nicht ausreichend. Nun müssen wir das Spiel abhaken, denn in den nächsten Wochen stehen richtungsweisende Spiele an.“

Männer 2 // Bezirksliga A Schwarzwald-Bodensee-Hegau

7 : 1

SKG 77 Singen 2 : KSV Hölzlebruck 2

(3315 : 3144)

Markus L. 572 / 1 MP, Achim 533, Linus 531, Helmut 523, Lukas 510, Bernd 475

Vor dem Spiel der Ersten musste auch unsere Zweite auf der Anlage in Singen eine deutliche Niederlage einstecken. Schon das Startpaar Bernd und Achim gewann keinen Mannschaftspunkt, obwohl vor allem Achim ein tolles Ergebnis erzielte. Die Mittelpaarung Helmut und Lukas wollte es nun natürlich besser machen und die Mannschaftspunkte gewinnen, doch auch die beiden konnten trotz solider Ergebnisse nicht punkten. Auch Linus zeigte in der Schlusspaarung eine gute Vorstellung, gab den Mannschaftspunkt aber an den Tagesbesten der Gäste ab, sodass es an Markus lag, zumindest einen Punkt für uns zu erkämpfen. Mit einer sehr guten Leistung und

neuer persönlicher Bestleistung

meisterte er diese Aufgabe mit Bravour, sodass es „nur“ eine 1:7-Niederlage beim Tabellenführer für unsere Zweite gab. Durch die Niederlage liegen unsere Männer nach wie vor auf dem vorletzten Platz der Liga.

Gemischte // Bezirksklasse B 4er Schwarzwald-Bodensee-Hegau

4 : 2

SKG 77 Singen X2 : KSV Hölzlebruck X1

(1855 : 1842)

Bernd 531 / 1 MP, Daniel 530 / 1 MP, Achim 464, Alexandra 317

Die Personalsorgen durch Verletzungen und Quarantäne ziehen sich bis in die gemischte Mannschaft durch, sodass man hier froh war, überhaupt mit vier Spieler*innen antreten zu können. Vielen Dank an dieser Stelle auch nochmals an Alexandra die gleich in der Startpaarung ihr

allererstes Spiel überhaupt

antreten musste und das, obwohl sie nach dreimonatiger Trainingspause erst seit einer Woche wieder im Training war. Mit Alexandra startete Bernd, der wie aus einem Guss spielte und nicht nur den Mannschaftspunkt gewann, sondern auch eine

neue persönliche Bestleistung

erzielte. In der Schlusspaarung holten Daniel und Achim nun Wurf um Wurf Kegel auf, vor allem Daniel spielte sehr gut und verpasste nur knapp seine persönliche Bestleistung, gewann aber den Mannschaftspunkt. Achim machte es sehr spannend, da er jedoch drei Sätze knapp abgab, wurde es leider nichts mit dem Mannschaftspunkt. Auch im Gesamtergebnis hatten sich die Zwei zwar toll heran gekämpft, doch am Ende fehlten 13 Kegel für das Unentschieden bzw. 14 für den Sieg. Damit steht unsere Gemischte nunmehr auf Platz 6 der Tabelle.